

ria de Belcaire, la prohibición de que los puestos destinados a subasta, una vez efectuada ésta, puedan ser vendidos allí, y el establecimiento de un depósito para los muebles procedentes de embargos judiciales y otro para los efectos procedentes de desahucios.

-Fábrica RELOJES GIROD. P.ª Cataluña, 4. Relojes plata y metal, clases económicas.

Desde que se ha iniciado la costumbre de levantar tribunas y palcos en el paseo de Gracia, con motivo de diferentes festividades, han quedado hechos una verdadera lástima los andenes laterales del mismo, pues nadie se cuida de apisonar los hoyos que restan al sacar los palcos que sostenían el armazón de las tribunas. Con tal motivo, abundan las torceduras de pies en aquellos parajes.

-Se ha extraviado un perro llamado vulgarmente Policia, en la plaza Universidad. Tiene una seña particular. Color gris oscuro. Se gratificará espléndidamente su devolución en la calle Bailén, n.º 36, pral.

Han quedado satisfactoriamente resueltas las dificultades existentes entre los obreros descargadores de pescado de la sociedad «La Oceánica» y los armadores, quedando por tanto conjurada la amenaza de huelga formulada por aquéllos. Al iniciarse el conflicto el gobernador civil, señor Sánchez Anido, confirió separadamente con patronos y obreros y anoche los convocó a una reunión mixta que se celebró en el Gobierno civil, en la que se convino el arreglo.

-LLEGO MARGUERITE. Véase anuncio.

El gobernador civil, señor Sánchez Anido, celebró anoche una nueva entrevista con una comisión de obreros del ramo del agua para ver si es posible llegar a un arreglo en el conflicto que tienen con los patronos.

Ayer se abrió una nueva fábrica de dicha industria, la de los señores Llacuna y Pons, siendo con ésta tres las que funcionan.

-POSTALES AMERICANAS novedad, por mayor. Fomento Mercantil, Escudillers, 33.

Hoy, a las diez de la noche, tendrá lugar en el Ateneo Enciclopédico Popular (Carmen, 30), la octava conferencia del ciclo sobre gobierno de la ciudad, que correrá a cargo de don Francisco Puig y Alfonso, quien desarrollará el tema: «La Beneficencia municipal. Lo que's i lo que deuria esser.» El acto será público.

-Compre usted el primer número de El Mundo Cinematográfico. Edición popular ilustrada. 20 págs. 10 cént. Se publicará los sábados.

En el expreso de Madrid llegaron ayer los senadores señores Rahola (don Pedro) y duque de Bivona y el diputado a Cortes don Pedro Fourmier.

-Depilatorio PARADELL, no irrita y mata la raíz. Frasco 2'50 ptas. Asalto, 28, farmacia.

Anoche, en el expreso, marchó a Madrid don Rómulo Bosch y Alsina para asistir a la reunión de la Junta de Aranceles y Valoraciones.

-No hay problema de construcción que no se resuelva satisfactoriamente con el hormigón armado. Pueden obtenerse todas las formas, las resistencias adecuadas y admitir todo género de decoración. Consultar a «Construcciones y Pavimentos».-Pelayo, n.º 1.

En el correo de Valencia salió anoche el diputado a Cortes señor Santacruz.

-TRASPASO SIN GENEROS entresuelo propio para establecimiento. Rambla de las Flores, núm. 30, sastrería.

Para tomar parte en la excursión a la Ciudad Jardín «Sivatte», organizada por la sociedad cívica la Ciudad Jardín, se advierte a los socios inscritos que deberán hallarse mañana, a las cuatro de la tarde, en la plaza de Urquiza, frente a la Casa de Correos.

-AL CORSÉ S. M. GRAN MODA FERNANDO-41 CORSES-CINTURAS-SOSTEN PECHO a 5 Ptas. a 7 Ptas. a 2'50 Ptas.

Telegramas detenidos: Ripoll, José Cernio, María Aguiló, 4, Puerto Nuevo; San Sebastián, Josefa Inglés, Avellano, 6, principal; Lónón, Fausto Jeir, Mallorca, 328; Ferrol, Roque, Valencia, Diógenes, Cortes, 442; Rivas, Pifias, Rosal, 20, primero; Rabita, Pascual Pérez; Herencia, Antonio Rausell; Castuerras, Alfonso Salvans, paseo de Gracia.

MUY URGENTE

Necesito comprar dos máquinas trituradoras y dos molinos para mineral, nuevos ó en buen estado. Escribir con detalles a DIEGO ARIAS, Casanova, 17, 2.ª, 1.ª.

Advertisement for 'LAS OPORTUNIDADES' featuring a suit illustration and text: 'SASTRERIA RONDA S. ANTONIO-49. NOVEDADES EN CONFECCIONES DISTINGUIDAS Y ESMERADAS. ESPECIAL INTERPRETACION EN LA MEDIDA. VEANSE LOS ESCAPARATES'.

AUTOS "FIAT"

Chassis 15120 nuevos, con carrocería TORPEDO, equipados con dinamio y ruedas desmontables. Sociedad General de Automóviles CASPE, 24

HULES Plumeros - Linoleums Telas para camas para vestidos Desudadores GORROS para baño variado surtido. Juan Ribera Puertaferri, 25 (frente calle Pino)

Vida Deportiva

Vuelta a Cataluña, automóvil

Cuarta etapa

Puigcerdá-Olot: 99 kilómetros

PUIGCERDA. - Los coches que participan en la carrera Vuelta a Cataluña han ido saliendo, a partir de las tres y diez, en dirección a Olot por el siguiente orden:

Banús, Vivó, Pujadas, Llobet (A.), Valls Taberner, Soler (E.), Batlló, Soler (S.), Elizalde (S.), Bianchi, Llusá (C.), Casanovas, Puig L'Huillier, Russmann, Rojas, Llusá (J.), Maristany, Marial, Sogas, Abadal, Pomés y Freixa.

El último en salir, porque así le correspondía, ha sido el diputado por nuestro distrito, don Eusebio Bertrand y Serra, a quien acompaña el señor Macaya.

A todos, y muy especialmente a este último, se les ha tributado una cariñosísima despedida. -Luis.

RIPOLL. - Han pasado por esta población los siguientes corredores:

Llobet (A.), Pujadas, Batlló, Elizalde (S.), Banús, Vivó L'Huillier, Bianchi, Llusá (C.), Russmann, Casanovas, Marial, Llusá (J.), Soler (S.), Sogas, Rojas, Freixa, Valls Taberner, Abadal, Maristany, Fargas y Bertrand y Serra.

En total, veintitrés. El primero pasó a las cinco y cuarto y el último a las seis y un minuto. El tiempo es magnífico y grande la animación al paso de los corredores.

Los coches han sufrido algunos percances a causa del mal estado de las carreteras. - Valentí.

OLÓT. - Llegaron los coches que participan en la Vuelta a Cataluña.

La jornada ha sido durísima, por el intrasitable estado de la carretera próxima a Ripoll.

Entrados de ello los comensales de la carrera en Puigcerdá, reunieron a los concurrentes y les sometieron la conveniencia de neutralizar la etapa, negándose a ello, dispuestos a afrontar la dificultad y seguir conforme a reglamento.

A pesar de las dificultades han llegado a Olot con sorprendente regularidad veintidós coches, sufriendo uno panne; otro despitóse.

Entusiasta recibimiento. Está aquí la plana mayor del Club. -Suárez.

Quinta etapa

Olot a Palafrugell: 119 kilómetros

Comienza la etapa con camino algo accidentado, hasta Besalú, después de haber pasado por Les Fumoses, Castellfollit, San Jaime de Lliesca, Argelaguet - nombre de una de las bellas expedicionarias que forman en la expedición, - siguiendo luego la carretera por un terreno bastante llano.

De Besalú, seguirá la caravana por Queixas, Navata, Vilafant, Figueras, Bascara, Orriols, Camarella, Saus, Ventalló, La Escala, Bellcán, Ullé, Torroella de Montgrí, País y Palafrugell.

El primer coche deberá llegar a Palafrugell a las once y treinta y ocho minutos.

Los expedicionarios se dirigirán a la ermita y Faro de San Sebastián, espléndido lugar, escogido acertadamente para la comida de los automovilistas, ya que ofrece a la vista de los excursionistas un magnífico y sorprendente panorama.

Alzase el faro de San Sebastián en la parte más saliente del cabo del mismo nombre, a una altura de unos 180 metros sobre el nivel del mar y sobre un macizo rocoso, casi cortado a pico, desde el cual se domina gran parte de la famosa Costa Brava. En el faro hay una espaciosa terraza, desde donde, con ayuda de potentes anteojos ya instalados, se admiran los más bellos panoramas.

Sexta etapa

Palafrugell-Caldas de Malavella: 43 kilómetros

La salida se dará bien entrada la tarde, a fin de que los excursionistas puedan gozar el mayor tiempo posible de permanencia en el paseo de San Sebastián.

Al primer coche le será dada la salida a las cinco de la tarde.

De Palafrugell, irán los automovilistas por Palamós, Fanals, San Feliu de Guixols, Santa Cristina de Aro, Llagostera a Caldas de Malavella, donde estará situado el control de llegada.

El primer coche deberá pisar la meta del control a las seis y veintiséis minutos, y si tan perfecta fuese la regularidad, se daría hoy el caso de que fuesen entrando por el control los coches de primera categoría, juntamente con los primeros de la segunda, al mismo tiempo.

El de Llobet con el de Marial; el de Pujadas con el de L'Huillier, etc., etc.

Se cenará y pernochará en los famosos balnearios a que han dado vida las renombradas aguas termales cloruradas y sódicas, ya conocidas y muy apreciadas en tiempo de los romanos, que construyeron en el Puig de les Animes una piscina que aún se conserva en parte, habiéndose encontrado en ella monedas antiguas de distintas regiones de España, lo que prueba la antigua nombradía de sus aguas.

Los señores concurrentes encontrarán en el control empleados de los balnearios «Vichy Catalán», Prats y Soler, que les acompañarán hasta sus hospedajes.

La llegada

Mañana, domingo, es el último día de la prueba.

Habrán de efectuar los automovilistas dos etapas: Caldas-Manresa, 150 kilómetros, y Manresa-Barcelona, 78 kilómetros.

A Barcelona llegará el primer coche a las seis en punto de la tarde. El lugar escogido es la avenida del Tibidabo. Es de esperar que Barcelona dispensará un

gran recibimiento a aquellos que acaban de recorrer en triunfo la espléndida región catalana, proclamando las excelencias indiscutibles del automovilismo.

Tiro de Pichón

Continuó en la tarde de ayer la tirada del Campeonato de Barcelona, en el Stand de Miramar, de la Real Asociación de Cazadores.

Al pichón décimo-sexto habían sido excluidos la mayoría, quedando tirando el duque de Tarancón, sin haber dejado escapar ninguno; el señor Gal, con un solo cero, y con dos los señores E. Larranaga, Solé, Burés y Bellver, que hicieron el tercero antes de matar el pichón vigésimo, obligando a igualar a todos los restantes para disputarse el tercer premio.

El señor duque de Tarancón, al matar el pichón décimo-noveno, quedó vencedor, siendo ovacionado y llevado en hombros por su triunfo. El señor Gal, al matar el pichón vigésimo, fue acreedor al segundo premio, 1.500 pesetas y medalla de plata.

Después de interminable lucha, resultó vencedor del tercer premio el señor Carles, 500 pesetas y la misma distinción.

A la escopeta del señor duque de Tarancón, además de las cuatro mil pesetas del primer premio y medalla de oro, le correspondieron 6.727 pesetas que importaron la rifa y la subasta.

Se tiró, por último, un premio para las señoras, que fue ganado por el señor Jiménez al décimo-tercer pichón.

El premio correspondió a la señora Rettmeyer, que eligió una «trousse» de plata.

Hoy se disputarán el premio del Círculo Ecuatré y la Copa Benlae y de Señoras.

Real Polo Jockey Club

Pocos son los partidos de polo que faltan por jugar en la presente temporada, siendo motivo esto para que se vean extraordinariamente curridos.

Para mañana, a las cinco de la tarde, está anunciada una fiesta en el Parque de esta Sociedad, en la que, además del match de polo, que tendrá lugar entre los equipos azul y blanco, se tomará el te en el salón de los Paraguas, amenizado el acto por un quinteto.

Campeonato de España (autociclos)

Según determina el artículo 8.º del reglamento por que se ha de regir la carrera de autociclos que organiza el Real Moto Club de Cataluña, hoy es el último día hábil para inscribirse con derechos sencillos, 50 pesetas para los señores socios y 100 pesetas para los no socios.

A los doce «David» y al «Ideal» hasta ahora inscritos, habremos de ver agregados en la lista de honor más «David», más «Ideal», y los «DyG», «España», «Hércules», «Edis» y «Nacional».

¿La última hora nos proporcionará alguna emocionante sorpresa?

Festival benéfico

Mañana tendrá lugar en el campo del C. D. Europa, a las tres de la tarde, un gran festival deportivo, compuesto de carreras, saltos y lanzamiento de la jabalina, por la Sección atlética del F. C. Barcelona, disputándose magníficos premios de los señores Matas, M. Boné, R. Colell, Editorial Deportiva S. A., Asociación de Alumnos del C. D. Europa; ejercicios de gimnasia sueca y danzas populares por los alumnos de la Escuela Nacional, y se celebrará un partido de futbol entre los primeros equipos del F. C. Barcelona y C. D. Europa, disputándose una magnífica copa del señor conde de Lavern.

Amenizará la fiesta una reputada banda.

Concurso por equipos

Para mañana están señalados los partidos finales de este concurso, los cuales tendrán lugar en las pistas de la S. S. Pompeya, por el siguiente orden:

A las cuatro. - Ortiz-Aranyí contra Plase-Vidal Ribas.

A las cuatro y cuarenta y cinco. - Señorita R. Torres contra señorita P. Subirana.

A las cinco y media. - Flaquer contra Quintante.

Festival Pompeya

Mañana tendrá lugar en el campo que posee esta Sociedad, el festival deportivo que viene organizando.

Además de la Copa ofrecida para que sea disputada en un torneo de esgrima, se adjudicará otra al vencedor de la carrera de cintas a caballo.

Promete llamar la atención de la concurrencia el crecido número de caballos inscritos para los saltos de obstáculos, que constituye el «clou» de la fiesta.

El espectáculo dará principio a las cuatro de la tarde.

Lawn-Tennis

CONCURSO SOCIAL. - Orden de juego para el día de hoy en las pistas del Real Lawn-Tennis Club del Turó:

A las cuatro y media. - Doctor Yale contra F. de Ros.

Aranyí contra A. Cristóbal.

A las cinco y media. - A. Leask contra J. M. Sagnier.

Señoritas J. Torruella-P. Huguet contra señoritas M. L. Ferrer-O. Subirana.

E. Bender contra F. Sangrá.

A las seis. - Señorita P. Subirana contra señorita M. Angelón.

Fútbol

COPA CATALUNA SPORTIVA. - Mañana, por la tarde, tendrán lugar el segundo y el tercer partidos del concurso Copa Catalunya Sportiva.

Contenderán, a las tres y media, el Argós contra el New-Catalonia, y a las cinco y media, el Centre Sports de Sans contra el Stadium.

Los partidos tendrán lugar en el campo del F. C. Barcelona.

EN SABADELL. - A las órdenes del señor Comas, contendieron amistosamente el Centre de Sports de Sans y el Sabadell F. C.

El partido fue algo movido é interesante.

La jugada de la tarde fué de Doménech, de Sabadell, que en un superiorísimo avance pasó a medios y defensas, no siendo goal, debido al acierto de Villalta. Tres goals marcó el Sabadell, dos de Gimferrer y el otro de Comellas.

Por el Sabadell jugaron: Figuls, Anselmo, Fau, Costa, Cabedo, Llomá, Balart, Doménech, Gimferrer, Comellas y Retana. El equipo sansense gustó mucho.

ESPAÑA-SABADELL. - Mañana jugará en el campo del España su equipo reserva con el Sabadell.

Dado que en el Campeonato de Cataluña ocupan ambos equipos el primer y segundo lugar y que el último partido lo ganó el España por un goal de diferencia, el interés despertado por este encuentro es grande.

Ciclismo

APLECH CICLISTA. - El Sport Ciclista Catalá celebrará mañana, por segunda vez, su segundo «aplech», siendo el lugar escogido la Colonia Güell.

A las seis saldrán los excursionistas de la plaza de la Universidad, dirigiéndose a la Colonia por Coll-Blanc, Cornellá y San Baudilio.

Habrá recepción en Santa Coloma de las milias y excursionistas que hagan el viaje ferrocarril. Visita a las autoridades. Oficio en iglesia de la Colonia. Visita a la fábrica del co de de Güell. Festival ciclista consistente en «rroussel», carrera infantil y carrera de señ ritas.

Por la tarde, carreras de lentitud y de obstáculos, otro «carroussel» y partido de futbol Sorleo y reparto de premios, regresando p San Baudilio, Cornellá, Esplugas y Coll-Blanc Barcelona.

Entre los vencedores se repartirán medallas diplomáticas.

Se verificará un sorteo a beneficio de la erdad, de un precioso muñeco eléctrico en traje clista del S. C. C., una sombrilla, un paraguas otros objetos.

EXCURSION. - Mañana se celebrará en Ga una fiesta íntima en honor de don Leonardo M mírez, por haber alcanzado la Copa del Gru Deportivo.

Ayer habia inscriptos buen número de c currentes.

PEÑA CICLISTA VICTORIA. - Esta Socied ha organizado para mañana unas carreras chistas, pruebas de 25 kilómetros, con objeto proceder a la selección de sus socios.

El trayecto es desde el puente sobre el Llob gat, en Cornellá, hasta pasada la primera cu ta de Garraf y regreso.

La salida será dada a las cinco de la mañan

Hockey

PARTIDOS DE SELECCION. - El jueves se ju en el campo Pompeya un partido entre pols y pompeyanos, ganando los primeros por tre uno. Los equipos se alinearon en la siguiente forma:

J. Caicedo, C. Churruca, Vidalet, L. Satrú guí, Astell, Doménech, Rovira, Partington, Satrustegui, Picabea y González, contra A. C cedo, Omedes, Viñas, Colom, Junquera, C. Bl col Casas, O. Blasco, Ventura, Hortet y Riera.

Excursionismo

EXCURSIONES PARA MAÑANA. - El Cen Excursionista Montseny irá a Pineda, Orsavín y Hostalrich.

Salida, por la estación de M. a Z. y A., en tren de las cuatro y cuarto.

Regreso, en el tren de las siete de la tarde.

La Sección de Sports y Excursiones del C tre Autonomista de Dependents del Comerç i la Industria, efectuará una excursión, en tren Montserrat, visitando San Jerónimo y San Justo.

Lugar de reunión: Estación del Norte, a las seis de la mañana.

Exploradores de España

TROPA DE BARCELONA

Los distintos grupos que integran la Tropa Barcelona verificarán mañana su salida, acompañando el grupo Este en las orillas del Llobregat el grupo Oeste, en Casa Guardia, y el grupo S con el del Centro, irán al Turó de la Salut, continuando la serie de prácticas del presente curso y preparándose para las correspondientes categorías y exámenes de prueba.

Vida Religiosa

SANTOS DE HOY. - Sábado. - Infierno de Corpus. - Santos Primo y Feliciano, mártires; Vicente, mártir; Maximiliano y Ricardo, obispos; Julián, monje; Pelagia, virgen y mártir.

SANTOS DE MAÑANA. - Domingo. - San Margarita, reina. - Santos Restituto, Arcano, Z carias y Cereal, mártires; Landerico, abad; Censurio y Timoteo, obispos; Maurino, abad.

CUARENTA HORAS. - Hoy concluyen en parroquia de Belén.

COMUNION REPARADORA. - Hoy en iglesia de las Escolapias.

Mañana en la parroquia de San Francisco.

CORTE DE MARÍA. - Hoy se hace la visita al Purísimo Corazón de María, en San Justo en Santa Mónica.

Mañana a Nuestra Señora de la Ayuda, en iglesia ó en San Francisco, ó de la Buena Nueva, en Santa María del Mar.

MISA DE HOY. - De la octava. Color blanco.

SANTOS PRIMO Y FELICIANO, HERMANOS MARTIRES. - Los gloriosísimos mártires de suscricto, Primo y Feliciano, fueron acusados delante de los emperadores Diocleciano y Maximiano, y llevados al templo de Hércules, y como quisiesen sacrificar a su estatua, los azotaron con varas crudamente. Entregados después un gobernador de la ciudad Nomentana, que llamaba Promoto, el cual los mandó azotar cruelmente y después enclavar en un palo. C denaron después a los dos santos hermanos a l fieras, y echaron a los mártires dos leones ferocísimos, los cuales se arrojaron a sus pies, con dos corderos, lamidosoles y palagadosoles, hacéries mal alguno. Por último fueron degollados.

Noticias

El Asilo de San Juan de Dios celebrará mañana la fiesta del Santísimo Sacramento, con arreglo al siguiente programa:

A las nueve y media, misa solemne con exposición de S. D. M. y sermón por el P. Vicente Peralta, capuchino. A las cuatro y media de tarde, trisagio cantado. A las cinco, salda la procesión, llevando la custodia el doctor don Juli Argemí, párroco de Las Cortes. La procesión correrá los paseos y patios de la casa, y la banda de música militar del batallón de Alcántara amenizará el acto.

-El Rdo. don Jaime Cudufret Guix celebrará su primera misa el próximo día 9, a las diez de la mañana, en el monasterio de Montserrat, apadrinarán su hermano don José y su señora madre.

Culto

Parroquia de la Merced. - Mañana, misa cada media hora. A las siete, la parroquia a las diez, oficio solemne. A las tres de la tarde, catecismo. A las seis y media, mes del Corazón de Jesús, con sermón por el Rdo. don María Bertrán.

-Parroquia mayor de Santa Ana. - Hoy, V. O. T. de Nuestra Señora del Carmen celebrará la función de instituto. Esta tarde, a las seis y media, Salve y Letanía Lauretana. -Mañana, a las seis y media, función y sermón por el P. Gregorio Beire, capuchino.

-Parroquia de San Francisco de Paula. Mañana, la Asociación de Amantes de Jesús sacramentado tendrá su comunión reparadora mensual, a las siete y media. Después de la misa, empezarán los turnos de vela de reparación en capilla del Sacramento.

-Parroquia de Santa María del Mar. - Pía-Unión de San Antonio de Padua, mañana practicará los ejercicios de la novena, a las seis de la tarde.

-Parroquia de Nuestra Señora de la Bonavía. - Hoy, a las seis de la tarde, mes del Sagrado Corazón de Jesús y besamanos de la Virgen. Mañana, a las seis, misa parroquial. A las diez y media, la última misa. A las siete de tarde, mes del Sagrado Corazón de Jesús y serva.

-Parroquia de San Pedro. - Mañana, a las